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招男女工作人员数名

金良舞蹈报名
5069 拉 丁 舞 开 始 报 名
了，联系电话：87595055

初三家教辅导
5188三人小班精辅81051968

招聘教师
5332 永康市某小学招聘
优秀教师3名，工资面议,
联系电话：13605891498

招 聘
5471 电力安装招长期电
工、学徒工若干名、CAD
制 图 一 名 87119452、
13806770038、551400

2个退休老师
5355 高三数学初中语数英
科，可全托18258932997

招编辑记者
5355专职兼职18258932997

高价收购旧发电机
电话：13588613758

收发电机和设备
4771租发电机13588608700

营业中宾馆转让
5301 客 源 稳 定 ，电 话 ：
13735621440,671440

承接喷塑加工
5312,15867938612,793201

保温杯设备转让
5340低价急转13705895163

饭店转让
5370 东站附近营业中的
15958955800,680085

转让或合作
5374铝合金门窗配件厂转
让 或 合 作 13735709944

摊位和设备转让
5468 博览会 L 馆摊位转
让 ，精 工 车 库 数 名
13758997666、624555

营业执照遗失公告
5481 永康市达煜五金配
件厂遗失永康市工商行
政管理局 2013 年 9 月 29
日 核 发 的 注 册 号 为
330784000075962 的 营
业执照（正、副本），声明
作废。

永康市达煜五金配件厂
2015年9月10日

声 明
5481 永康市达煜五金配
件 厂 遗 失 税 务 登 记 证

（正 、副 本)，浙 税 联 字 ：
330784554034640，声明
作废。

声 明
5485 浙江永康农村合作
银行江南支行金胜分理
处遗失税务登记证（正、
副 本 ），浙 税 联 字 ：
330784564409477，声明
作废。

声 明
5484 永康市龙山镇德强
钢构加工厂遗失永康市工
商行政管理局 2011 年 12
月 21 日核发的注册号为
330784618029810 的 营
业执照（正本），声明作废。
永康市龙山镇德强钢构

加工厂
2015年9月10日

声 明
5483 永康市沃德电子产
品有限公司遗失税务登
记证（正本），浙税联字：
330784063196944，声明
作废。

声 明
5488 贾 勇 喜 遗 失 残 疾
证 ， 证 号 ：
33072219801113593971
声明作废。

声 明
5490 李华青遗失永康市
市场监督管理局 2013 年
5 月 22 日核发的餐饮服
务 许 可 证 ，浙 餐 证 字 ：
2013330784000238，声
明作废。

永康影城

我市新兵启程
赴北京成都军营

10 日，我市在市委党校举行

仪式，欢送 2015 年度入伍新兵。

新兵即日起将奔赴北京、成都等

地部队。

记者 楼蕲 摄

□记者 颜元滔

本报讯10 日，记者从市地名办获

悉，根据地名命名的相关规定，我市

新命名了三条道路“北溪一路”“北溪

二路”和“南鸿路”。

其中，南鸿路就是我们俗称的

“旧货一条街”，始于江南街道紫微南

路交叉口，经实验学校围墙，穿过华

丰西路，止于千鸿路，全长 800 米，宽

12米。

另外，坐落在东城街道北溪小

区 以 北 ，西 起 小 北 溪 ，东 至 丽 州 北

路，长 750 米，宽 12 米的道路命名为

北溪一路；坐落于东城街道人民二

小 以 南 ，西 起 北 溪 小 区 ，东 至 东 库

街，长 310 米，宽 12 米的道路命名为

北溪二路。

旧货一条街今后称“南鸿路”
新命名了“北溪一路”和“北溪二路”

□记者 张赤奎

本报讯 9 日，市委常委、常务副

市长陈美蓉督查东永高速入城口道

路综合整治工作。

东永高速开通后，永康东出口成了

我市的“新门面”。博览会期间，永康东

出口和金都路的形象将直接影响外来

客商对我市的第一印象。由于东永高

速开通时间较短，入城口道路中间及两

侧的绿化、平整工作还在进行中，部分

支线道路尚未完工。

督查组要求尽快将道路两侧的

土方推平，将坑洼处填平；对道路建

设过程中遗留下的砂石等进行清运；

对临时堆放在道路两侧的小流域整

治工程材料进行转移；采用摆放花盆

等形式，对沿线进行临时绿化。

督查组同时要求城管执法局要

配合交通部门做好沿线绿化工作；东

城街道、石柱镇和经济开发区要做好

土地征收和政策处理等工作，并对沿

线乱堆乱放、车辆乱停等进行整治。

各部门要倒排时间，加快进度，争取

将入城口整治得美观、干净，为博览

会营造喜庆氛围。

东永高速入城口整治进入攻坚期

我市规范化建设
镇街区食安办
□记者 颜元滔 通讯员 周凌

本报讯 8 日，记者从市市场监

管局了解到，我市正在开展镇街区

食安办规范化建设，计划到今年底，

全市 16 个镇街区全部完成规范化

建设。

据悉，镇街区食安办规范化建设

分组织架构、经费保障、综合治理、宣

传教育、应急处置等五个方面。市食

安办将对机构设置、人员配置，食品

安全工作经费是否列入本级政府预、

决算管理，食品安全隐患排查、是否

有年度宣传培训计划，食品安全事件

响应是否及时、处置到位等具体内容

逐项计分考察。

□记者 秦艳华

本报讯 7 日，市委副书记蒋金红

调研我市企业“治污节水”开展情况，

并实地走访步阳、天鑫、先行、嘉禾等

企业，详细了解“治污节水”措施、工

艺、流程等环节，现场为他们送政策、

技术、服务。

步阳集团投入 600 多万元，建设

了污水、雨水回收系统，实现了污水

达标排放，企业每年节省用水量10万

多吨，走出了一条“步阳式”分级循环

利用水资源之路；先行集团投入50多

万元改造污水处理站，使其处理污水

能力可达 200 吨，目前公司每天收集

污水约 50 吨，处理后可循环利用，每

年节水2万吨；天鑫、嘉禾实现了厂区

雨水利用、工业用水重复利用的目

标。

蒋金红表示，企业通过收集雨

水、中水回用等方式，既降低了生产

成本，又节约了水资源，提高了经济

效益，实现了经济账和环保账的“双

赢”。他说，企业在为社会创造财富

时，要有环保意识和社会责任感，尤

其是各行业的龙头企业，要以身作则

发挥示范引领作用，引进新工艺和新

设施节能降耗，推动我市循环经济发

展，努力实现“五水共治”提水质目

标。

蒋金红调研企业“治污节水”时要求

龙头企业要积极发挥示范作用
我市集中
整治校车
□记者 施娟 通讯员 吕晓

本报讯 9 月 6 日至 9 月 15 日，我

市开展了第四波“打非治违”道路交

通集中整治行动，行动重点是统一整

治校车。

据了解，今年 8 月 29 日新修订的

《刑法修正案》（九）将“从事校车业务

或者旅客运输车辆超员超速违法行

为”纳入刑法约束，规定“从事校车业

务或者旅客运输，严重超过额定乘员

载客，或者严重超过规定时速行驶

的，处拘役，并处罚金。机动车所有

人、管理人负有直接责任的，依照前

款的规定处罚。”这意味着从事校车

业务或者旅客运输严重超载超速将

构成犯罪，车主和管理人同罪。

（上接1版）

华为的“乌龟精神”
令人震撼

曾有媒体报道，如果选一家全球化
最成功的中国企业，非华为公司莫属。

2010年销售收入1825亿元，2014
年销售收入2882亿元。在华为公司的
展厅内，一组看似普通的数字，展示了
企业令人瞠目结舌的辉煌业绩。华为
成功的秘诀在哪里？企业创始人任正
非归结为“低调奋斗+不断创新”。的
确，在华为公司，吸引参观者眼球的并
非是令人眼花缭乱的电信网络产品，
而是企业一个自诩为“老乌龟”持续艰
苦奋斗的文化故事，以及墙上那数不
胜数的国内外专利证书。

代表团成员一路行一路看一路
学，每个人脸上都写满了激动。钢海

集团董事长胡红兵表示，虽然华为和

永康的产业结构不完全匹配，但他们

的发展理念、创业历程对永康企业有

很多启发。华为已有将近 30 年的历

史，一直非常专注，从未涉足不相关的

领域。而且企业持续创新，每年的研

发投入占销售总收入的百分之十几，

这种实干加苦干的“乌龟精神”，令人

震撼。

“依靠踏踏实实做事以及通过群

体力量不断创新，而不是满足于低端

加工制造和各种山寨，这才是世界级

企业应具备的品质。”企业家们表示，

“正确的理念是企业成功的开始，华为

精神值得所有永康企业学习和借鉴。”

在 天 安 云 谷 广 场 上 ，一 块 巨 型

LED 吸睛能量十足。其神奇之处在于

你只需对着手机喊出所需信息，或拍

下所需照片，大屏幕上便会即时显现

出来。天安云谷是深圳市产业升级、

城市更新、特区一体化示范项目。其

占地76万平方米，是依托云计算、大数

据，并强调以人为核心的产城社区，这

和我市工业“两区”的提档升级有许多

不谋而合之处。

“非常荣幸能参加深圳的‘学习之

旅’，参观了这些企业后，非常震撼，触

动非常大。”城西新区党工委书记李浩

锋一路看得非常专心入神，并不时用

手机拍摄下每一幅所需的资料。他觉

得，天安云谷提出的人才关爱、拎包入

驻等服务企业的八大体系，非常值得

学习。尤其高新区接下来要着手打造

中国农机小镇，可以从这里学到很多

服务企业的“真本领”。

“此次考察，我想有两方面的收

获 ，一 是 通 过 学 习 观 念 受 到 强 烈 冲

击 ，二 是 看 到 了 我 市 今 后 发 展 的 方

向。”市长金政同样感觉获益匪浅。

他表示，相信此次看得仔细、学得认

真、思考得多的企业家，今后企业的

发展肯定会更好。因为大家会拥有

一种紧迫感和危机感，自觉推动企业

转型升级。

金政希望此行结束之后，大家都

要努力思考两个问题，那就是“我这个

企业怎么办？我们的企业如何与资本

市场对接？”他认为，永康的制造企业

在全世界永远会拥有一席之地，只不

过在生产、经营和组织管理方式等方

面要进一步跟上时代步伐。希望通过

此次学习，能够真正给大家带来一些

启发和思考，认清前进的方向，推动全

市工业经济更好更快发展。


